

Publié le 6 juin 2014

Présidents d'Epl : la journée du 24 juin vous est dédiée

Dans le sillage des élections municipales, la Fédération des Epl, centre de ressources en matière de gestion publique locale, organise une journée centrée sur le pilotage stratégique d'une Epl : « Etre président d'une Epl : un élu entrepreneur de son territoire ».

Cette journée de formation alimentée par l'expérience de la FedEpl et les échanges avec vos homologues vous permettra d'appréhender les axes majeurs de la présidence de votre Entreprise publique locale, qu'il s'agisse d'une Sem ou d'une Société publique locale : organisation de l'exercice du pouvoir, statut du Président, maîtrise de la performance économique et financière de l'Epl...

Attention, le nombre de place est limité. Le Département communication et formation est à votre écoute pour répondre à vos attentes.

À télécharger

- [Fiche EtrepresidentEpl2014.pdf](#)
- [BIélus2014.pdf](#)